

### [Eliane Táboas Merino](#)

La [Oficina del Conservador de la Ciudad de Matanzas](#) retomará en 2023 la ejecución de dos importantes proyectos, encaminados a potenciar la economía creativa y el papel de los adolescentes en el desarrollo de la urbe.

Leonel Pérez Orozco, conservador de la ciudad, comentó: “En el caso de Economías Creativas es el edificio de Medio 28. Ya tenemos el presupuesto tanto nacional como internacional para desarrollar este nuevo proyecto en la Ciudad de Matanzas, que va a tener espacios para los artistas, la creación y la economía, por supuesto.

«En el caso de Adolescentes por Matanzas, es otro de los espacios importantes que vamos a tener para los niños y los jóvenes, con un edificio interactivo para jugar y aprender sobre el patrimonio. Eso va a ser también importantísimo, porque ahora van a disponer de un espacio propio los jóvenes en el Centro Histórico de la ciudad”.

La institución priorizará, además, el rescate de espacios públicos para dotarlos de valor de uso y nuevas funcionalidades. Los objetos de obra son la calle Narváez, que se extenderá como boulevard hasta el Parque La Estrella, antigua Plaza del Mercado, y el arreglo de la calle Comercio, que se encuentra a la otra orilla del Río San Juan.

La Oficina del Conservador concretó durante el 2022 varios espacios y actividades culturales con el apoyo de la comunidad. Entre ellos se encuentran ocho proyectos, como: [Planeta Moda](#), con interacción de niños y adolescentes, y Teatro Vida, dedicado al trabajo con infantes de entre 4 y 8 años.

Una de las actividades culturales más importantes fue la realizada en

la propia Oficina, en conmemoración de las 7 décadas de [Los Muñequitos de Matanzas](#) ante invitados de la Embajada italiana y del Instituto Italoamericano. El lanzamiento de una botella de ron Yucayo Reserva, primera edición, resultó el colofón de la actividad por el aniversario de dicha agrupación folklórica.

Entre las exposiciones que se montaron en el 2022 sobresale la dedicada al centenario de la Radio Cubana. Pérez Orozco comentó que se montaron en los pasillos de la Oficina los equipos de radio desde 1928 hasta la actualidad. El acto se realizó con la utilización de un pequeño trasmisor elaborado por estudiantes de la Escuela de Oficios y uno de sus profesores.

Contribuir al cuidado y conservación del patrimonio ciudadano y además promover las buenas prácticas culturales, identifica el trabajo de quienes, desde la Oficina del Conservador, regalan esperanzas a la ciudad de Matanzas. (ALH)